

行政と議会が互いに連携・協力しながら 希望と活気に満ちたまちづくりを推進してまいります

そして感動を与えてく

れました。

再 生は パラリンピックが無事に開催され、本見きく様変わりした一年でありました。等の営業時間短縮など、これまで私たちには、新型コロナウイルス感染症の

ルでは見事に金メダルを獲得するなど、たくさんの勇気と元に開催され、本県から始まった聖火リレー、初戦の会場となってありました。一方では延期されてきた東京オリンピック・、これまで私たちが当たり前のように過ごしてきた日常が大ウイルス感染症の拡大により、不要不急の外出自粛や飲食店

ら御礼を申し上げます。また、日頃より市政の伸展と議会運営に関しかな新春をお迎えのことと心からお慶び申し上、新年、あけましておめでとうございます。市

市民の皆様におか

れ

n

げま

て、

ご理解とご協力を賜り

白河市議会議長

将来にわたり希望に満ち、「真の豊かさ」を 実感できるまちづくりを進めてまいります



0

ため、 ルス

ご理解とご協力を

ただき心より感謝申

へのク

間もなく2年が経

の感染が確認されてから、

白河市長 一方、ポスト追加接種に向け

医療体制の チン接種に全力を傾けてまいりました。 に全力を傾けてまいりました。現在、1月から始まる高齢者の皆さんの整備や消費喚起などの対策を講じるとともに、収束の切り札となるはこの間、市民生活や地域経済を守るため、生活を支える支援はもと

流なども支援し、新たなビジネスチャンスの創出につなげてまいりたいと思います。設したテレワーク施設「ラ・クリエーションプラス」では、今後、地元企業との交とりや充実感のある暮らしを求める分散の動きが高まりつつあることを踏まえて開一一方、ポストコロナを見据えたまちづくりも進めなければなりません。地方でゆ けて準備を進めております

を届け で優勝するなど、 文部科学大臣賞に輝き、 イパスの整備も南湖トンネルが書る、防災機能や市街地の活性化、物でこうした中、東日本大震災から10. た、白河第一小学校ハスの整備も南湖よ てくれまし こ軍き、長郎スポーツ少年団がキャッチボールクラシック一小学校器楽クラブと市コミネス交響楽団ジュニアアンサも南流ーンネリオリジュ 白河の未来を担う子どもたちの頑張る姿は、 が貫通するなど、 物流の効率化などが期待され10年が経過しました。除染土 順調に 進んでおり ルクラシック全 私たちに元気と勇気 る国道29 壌の搬出作業が完了 ます 74号白河 三国大会

実感できるまちづくりを進めてまいります。るかけがえのない財産を活かしながら、将来にわたり希望に満ち、「真の豊本年も、自然やコミュニティ、歴史や文化伝統など地域に大切に受け継 年が っよう、

年頭のあいさつとい かさ」を 祈念申

ております。 来を見据え希望と活気に満ちたまちづくりを推進していかなけに応えるべく郷土愛と情熱をもって、行政と議会が互いに連携。このような難局に対して、私たち市議会は、市民の代表とし ければならないない。協・協力しながなって、その付託な しておりジタル

所存でございます。を図りながら、全部 本年も引き続き、 議員が一致団結して誠心誠意、市民の皆様とともに、コロ 、市民福はおい 社の向 上に尽くしてさい生活様式の まいの定

心からご祈念申し上市民の皆様におかれ 一げまし 年 令 和 のあいさつといたし4年が実り多き素晴

新年をお迎えのこととお慶び申

3 原報しちがわ 2022.1 (R4)